

kanu-Weiden e.V.

Zeitungsbereicht

Der Jahresbericht des Kanu-Bezirkes Oberpfalz ist fertig. Die Zahlen spiegeln die Aktivitäten der 12 Vereine bzw. Abteilungen wider.

Zum Ende des Fahrtenjahres gibt jeder aktive Paddler sein Fahrtenbuch zur Auflistung im Verein ab. Diese Zahlen werden dann an den Wanderwart des Kanu-Bezirkes Oberpfalz weitergegeben.

Das Endergebnis ist sehr erfreulich für die Kanuten des Weidener Vereins.

Mit ihrem Ergebnis von 11.083 Kilometern bei 37 Fahrtenbüchern belegen wir den 3. Platz in der Rangliste der Oberpfalz.

Nur der Regensburger Ruderverein/Abt. Kanu mit 18.785 Kilometern (1. Platz) und der Kanu-Club Schwandorf (73 Fahrtenbüchern) mit 18.274 Kilometern (2. Platz) war stärker als kanu-Weiden.

Sehr erfreulich ist das Ergebnis der Schüler und Jugend (7 Auflistungen) mit 511 Kilometern und den 2. Platz im Bezirk OPf.

Den 1. Platz mit 1441 Kilometern (15 Auflistungen) belegt der Kanu-Club Schwandorf. Mit 353 Kilometern (1 Auflistung) auf den 3. Rang folgt die Regensburger Turnerschaft.

Im Kanu-Bezirk Oberpfalz wurde nur ein Wandersportabzeichen an Schüler und Jugend vergeben. Felix Hüttinger von kanu-Weiden, erpaddelte sich mit einem Gesamtkilometerstand von 1.467 Kilometern in 4 Jahren das Wandersportabzeichen Jugend Silber.

Bei den Erwachsenen belegt Dr. Leif Zimmermann mit 4.873 Kilometern den 1. Platz im Bezirk (Gold Wiederholung 29). Weitere Wandersportabzeichen gehen an Ingeborg Rudnik (Gold Sonderstufe 35) und Richard Vogel (Gold Sonderstufe 5). Vera Röhrer (Gold Wiederholung 2), Anita Weichselmann (Gold Wiederholung 11), sowie Tobias König (Bronze).

Text: Ingeborg Rudnik



Bild Felix Hüttinger von Dr. Leif Zimmermann